

## Protokolleintrag vom 25.11.2020

2020/510

**Postulat von Florian Utz (SP), Selina Walgis (Grüne) und 12 Mitunterzeichnenden vom 18.11.2020:  
Weiterführung der Kunststoff-Sammlung in Höngg und Schwamendingen**

*Florian Utz (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Das Postulat verlangt eine Fortführung des Kunststoffrecyclings. Der Stadtrat ist bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen. Eine Dringlicherklärung ist sinnvoll, damit der Stadtrat und Entsorgung + Recycling Zürich (ERZ) die Meinung des Gemeinderats kennen. In diesem Sinne möchte ich Sie bitten – unabhängig davon, ob sie inhaltlich dafür oder dagegen sind – der Dringlichkeit zuzustimmen.*

Der Rat wird über den Antrag am 2. Dezember 2020 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat